
她决定将关爱从村里的残疾人之家
延伸到他们自己的家庭。今年6月，在党史学习教育
中，袁永香决定将此作为为民办实事的一项实践，
挑选了村里最需要帮助的20户做为试点，由10名
志愿者提供入户志愿服务。“前期先总结经验，等成
熟后我们再覆盖到所有残疾户。”袁永香说。

“他在跟我们说谢谢。”网格员志愿者王菊笑着
说，她服务的对象是一对聋哑兄弟，上门几次后，相
互间有了默契，形成了一套独有的沟通方式。

刚来聋哑兄弟俩家时，屋里乱得不成样，连吃
过的饭碗也都堆在灶台上没有清洗。每次上门，王
菊和其他志愿者都将屋子打扫得干干净净，一边
干活一边耐心地教他们做家务。平时兄弟俩有什
么需要，也会打视频电话给王菊，用双手进行比
划。慢慢地，他们懂得了志愿者的辛苦，开始自己
动手收拾屋子，还向志愿者表示感谢。对从来都只
活在无声世界的兄弟俩，志愿者的到来给他们的
生活带来了阳光。

目前，万安村有11名党员志愿者、15名村民
代表志愿者和5名网格员志愿者，共31名志愿者
对68家残疾户实施一对一帮扶。

“我们要扩大幸福车间规模，不只对残疾人，
还要把符合条件的老年人也吸纳进来，还要加大
对关爱残疾人家庭的覆盖，让残疾人家属同样被
关爱被鼓励。”袁永香对此充满期待，坚信通过残
疾人之家，村里这3%人的残缺将被100%填补。
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融媒体记者 卫彦华 鲍俊杰

随着夏季的到来，市盛鑫蔬菜种植专
业合作社的千亩西瓜进入成熟采摘期。在
瓜田里，瓜农们收获着劳动成果，享受着

“甜蜜经济”。
7月4日上午9点多，走进南阳镇武

陵村，在盛鑫合作社的西瓜大棚内，一个
个溜光滚圆的大西瓜在绿油油的瓜蔓中
若隐若现，煞是喜人。眼下又到了今年第
二茬西瓜的收获季节，瓜农们正忙着采
摘、装车、出运。“因为天热，大棚里的温度
更高，我们早上5点就开始采摘，现在基
本上都已装车发运出去了，这车还能装

1000斤左右就可以发车了。”市盛鑫蔬菜
种植专业合作社社长朱成鑫边指挥装车
边欣喜地说。

朱成鑫是山东临沂人，早前在上海做
蔬菜销售生意，后又辗转崇明种起了蔬
菜。2017年，朱成鑫将种植基地迁到了我
市南阳镇武陵村，并在2019年3月成立
了启东市盛鑫蔬菜种植专业合作社。朱成
鑫说：“启东的用工成本相比崇明低一点，
工人也好找，交通也比较方便，从G40启
东北下来就到我们基地，蔬菜瓜果发运到
上海非常方便。”

开始时，朱成鑫流转了1036亩土地，
主要种植西兰花、有机花菜等蔬菜。可在

武陵村待了一段时间后，朱成鑫发现这里
气候适宜，光照充足，土壤肥沃，适宜种植
西瓜，于是他和村里的8户瓜农一商量，
一起在武陵村流转了1000亩土地，开始
种植大棚西瓜。朱成鑫在上海有自己的蔬
菜销售摊点，瓜农们只需用心种植，销路
完全不用担心。

“今年气候适宜，西瓜长的既大又甜，
第二茬瓜长势也不错，瓜型很大。”正抬着
框装车的瓜农何帮平欣喜地说。大面积种
植大棚西瓜不仅提高了土地利用率，还为
武陵村的外来种植户和当地群众创造了
收益。“今年的西瓜行情是最近几年最好
的，价格挺好，产量也不低，亩产在6000

斤左右，亩产值在1万元左右，今年种植
1000亩的西瓜总产值预计在1000万元
左右。”朱成鑫说。

朱成鑫告诉记者，接下来，他将继
续扩大合作社生产规模，整合资源，打
通网上销售渠道，实现“线上＋线下”
同步融合销售。同时，将部分农产品进
行精细加工后，注册品牌，在电商平台
进行销售。

市盛鑫蔬菜种植专业合作社的千亩西瓜田喜迎丰收——

瓜农享受“甜蜜经济”

启东市妇幼保健院
新增上海红房子医院妇产科专家

张宏伟，主任医师、医学硕士
专长：宫腔病变（子宫内膜病变、阴道子宫纵隔、剖宫产憩室、子宫

内膜下肌瘤II-III 型、胚物残留、切口憩室妊娠）下生殖道疾病诊治
（宫颈癌前病变、原位癌及原位腺癌；阴道癌前病变及原位癌；外阴癌
前病变；肛管及肛周病变）。

复旦大学附属妇产科医院宫颈疾病诊治中心及宫腔镜诊治中心，
参与多项省部级课题研究，发表 SCI 及核心期刊 10 余篇，曾获
2013~2015 年度上海市卫生系统先进个人，2016 年度红房子优秀主
任医师。

出诊日期：7月10日（周六）、7月24日（周六）
出诊时间：上午8:00~11:30
出诊地点：1号综合楼3层妇科门诊
咨询电话：81309199 /81309192
咨询时间：上午8：00~11：30；下午2：00~5：30

吕四渔港老船闸决定自7月12日起，进行设备抢修，时间约为20
天，届时停航。请各类船只相互转告并提前转移到新港区，谢谢配合。

启东市吕四渔港船闸管理所
2021年7月5日

请 关 注
启东市妇幼
保健院公众
号预约挂号

通
告

环境影响评价信息公告
江苏华滋能源工程有限公司能源装备制造扩建项目委托江苏启信环境科技有限公

司开展环境影响评价。现根据有关环保法规进行公示，公众可以通过以下链接（www.
wattsenergycn.com）查看公示信息，并通过链接中联系方式向建设单位或环评单位反
馈环保意见。

环境影响评价信息公告
南通中集太平洋海洋工程有限公司风电管桩制造项目委托江苏启信环境科技有限

公司开展环境影响评价。现根据有关环保法规进行公示，公众可以通过以下链接（www.
cimcsoe.com）查看公示信息，并通过链接中联系方式向建设单位或环评单位反馈环保
意见。

染发会加速脱发吗？
染发剂的基本原理是强行打开发丝表面

的毛鳞片，促使染料渗入发丝，然后在发丝内
着色。

有时为使颜色持久还会染色前再漂一次
头发，经过漂白剂的“添油加醋”，对头发及头
皮的伤害将更大，毛囊无法正常代谢，脱发的
伤害也是最高的。

所以，频繁染发，化学产品不断对毛囊造
成损伤，的确会加速脱发。

此外，染发还可能会引起一系列不良反
应。

染发后，毛发很枯燥，那是染发剂对毛发
毛鳞的损伤，造成枯发断发。

很多人染发时出现头皮瘙痒、发红，那可
能是对染发剂中某些物质过敏，严重可出现红
肿，脱皮，渗出等症状。

有些哮喘或鼻炎患者，吸入刺激性药剂后
产生咳嗽、咳痰、咽喉疼痛等症状，严重者可致
咽喉水肿甚至窒息。

（九十四）

江苏吉莱微电子股份有限公司招聘启事
江苏吉莱微电子股份有限公司创建于2001年，坐落于启东市牡丹江西路1800号，固

定资产2亿元，年销售6亿元，每年增幅50%以上，是江苏省高新技术企业。

需要各类人才：微电子、机械一体化，自动化，应用电子，计算机等专业；需求岗位：工

艺技术、设备工程师、品质管理、销售工程师、企业管理、倒班操作工，工资为（5000元~

10000元左右）；特殊岗位：薪资面谈。

公司福利待遇：缴纳五险一金，提供免费食宿。

报名热线：0513-68958189/18862826011（黄小姐），18206287368（陈先生）

华联新村排查燃气安全隐患
本报讯 近日，华联新村社区再次对辖

区内的餐饮门店使用燃气情况进行摸底。
此次重点排查使用瓶装气和天然气的

20家餐饮门店，主要检查是否与燃气企业签
订供用气合同，是否在高层民用建筑或在地
下、半地下等通风条件不好的环境中使用瓶
装液化石油气等情况。 （朱灵美）

南苑二村在职党员服务居民
本报讯 近日，南苑二村社区在职党员

进社区开展志愿服务活动。
截至目前，南苑二村已有114名在职党

员到社区报到，并通过服务意向认领服务岗
位。参与志愿服务的党员参加了爱心义诊、法
律咨询、法治宣传、环境整治等岗位的服务工
作，发挥自身优势服务社区居民。（王红美）

南通市农机行业职业技
能培训教学比赛在启举行

培育师资队伍
普及先进技术
本报讯 为进一步加强全市农机行业职业技

能培训师资队伍建设，加快先进适用农机技术普
及，日前，南通市农机行业职业技能培训教学比赛
在我市南阳镇现代农业园区举行。

来自南通地区的9名参赛选手对拖拉机、收割
机和插秧机的主要部分的检查与调整、常见故障
诊断与排除、技术维护与保养、主要结构和操作使
用等内容作了精彩讲解。来自省农机化服务站等
单位的5名专家评委对参赛选手的表现进行综合
评分，现场公布选手成绩。

“本次教学比赛不仅是对自己农机操作水平
的一次检验，也能够借鉴学习其他参赛选手的农
机操作经验技术，从而提升自己的农机操作水
平。”来自海安市绿华农机专业合作社的参赛选手
陆华说。 （融媒体记者 袁嘉璟 卢靓）

南通市政协来启开展“水
环境治理”双月协商活动

启东治水经验
南通全域推广
本报讯 近日，南通市政协副主席陈本高率队

来启，开展“加快实施区域水环境治理，推动农村
水环境改善”双月协商活动。

去年以来，我市以元祥村等一批先行村为示
范试点，大力实施市级生态河道示范片工程，探索
由分散性试点向集中连片推进，从整村建设向整
区镇推进，力求流域治理，串珠成链，打造生态河
道升级版。目前，已建成40个生态河道示范村、
400条生态河道。陈本高称赞启东的农村生态河道
建设，具有系统思维、前瞻眼光和创新意识，为加
快实施区域水环境治理、推动农村水环境改善趟
出了一条科学发展之路。

南通市政协还着重围绕“区域治水”议题展开
视察调研。去年，启东实施1＋3区域治水试点，完
成了建成区东片37平方公里、三和港以西80平方
公里的区域治水任务。南通市政协领导认为，启东
农村生态河道片区化建设成果、区域治水中的一
系列创新性举措和经验值得借鉴学习，向南通全
域推广。 （通讯员 赵沙健）

通讯员 蔡辉 顾英

近日，南阳镇的陈某家里，一场别
开生面的“有事好商量”协商议事会在
这里召开。

原来，一年前，老陈在自家的责任
田里盖了３个塑料大棚养殖山羊。令老
陈没有想到的是，羊棚的臭味严重影响
了住在羊棚北边的老丁父母的生活。久
而久之，双方产生了矛盾。老丁先后多
次到村、镇、市反映，但均未能彻底解决
这一问题。

正当一筹莫展之际，市镇两级信访

部门想到了“有事好商量”这个协商议
事平台，他们先后到多次到现场调研，
了解情况，听取双方意见。

“建羊棚，养羊没有错，实现增收致
富，但不适宜放在这个地方，建议搬
迁。”“你们两家既是邻居，又是亲
戚，大家都退一步，问题不就解决
了。”……“有事好商量”协商议事会
上，老陈一家、老丁一家，网格长、调
解员、村民代表、镇人大代表、律师，市、
镇信访部门、农业、民政、综合执法等部
门的负责人，齐聚现场，大家畅所欲言，
沟通协商。

“有事好商量”化解了烦心事，老
陈、老丁当场握手言和。老丁激动地说：

“一年多的心结终于化解了，我可以睡
个安稳觉了。我要感谢‘有事好商量’”。

“有事好商量”协商议事会开到群
众家门口、心坎上。一年来，南阳镇利用

“有事好商量”这一协商议事平台，化解
各类矛盾纠纷150多件。

启隆镇拆除600平方米违建
本报讯 连日来，启隆镇加大存量违建

拆除力度。6月份，启隆镇共拆除存量违建3
宗计600平方米左右。下一步，启隆镇将继
续坚持“发现一起、拆除一起”原则，强势推
进控违拆违工作。 （石磊）

多彩活动厚植幼儿爱党情怀
本报讯 近日，我市各幼儿园相继开展

庆祝中国共产党成立100周年暨大班毕业
典礼活动。

各学校通过开展丰富多彩、走心入心的
庆祝活动，让幼儿们更好地了解中国共产党
走过的光辉历程和建立的不朽功勋，让红色
基因、革命薪火代代相传。 （季则）

紫薇二村举办庆“七一”活动
本报讯 日前，紫薇二村社区党总支开

展“百年华诞 我心向党”庆“七一”主题活动。
党员们与党旗合影，重温入党誓词，与

大家一起分享自己的入党故事和入党初心。
社区党总支还为党龄50年以上的老党员颁
发了“光荣在党50年”纪念章。 （陈柳清）

南阳镇“有事好商量”协商议事平台赋能基层治理——

一年心结一朝解开

7 月 5 日，位于北新镇的红
阳港闸全面开闸排水，降低内河
水位。据悉，当日，全市包括蒿枝
港闸、连兴港闸在内的 10 座堤
闸全部开闸排水，截至傍晚 5
时，一天总排水量约为 1655 万
立方米。目前，我市内河水位保
持在正常水位状态，处于警戒线
以下。融媒体记者 姜新春摄

排水
防涝

建都新村征兵宣传进户入心
本报讯 连日来，建都新村社区通过在

职党员进社区志愿服务活动，推动征兵宣传
进户入心。

党员志愿者宣传征兵期间的好人好事
和适龄青年积极报名事迹，向每个适龄青年
及其家长宣传应征入伍条件、报名方法和优
惠政策。 （黄沁沁）

万安村有一个“幸福车间”
（上接第1版）


